



Cagah Stanting Babinsa Kodim 0736/Batang Laksanakan Pendampingan Pelayanan Posyandu

Lutfi Adam - BATANG.INFORMAN.ID

Mar 24, 2023 - 13:06



Batang,- Babinsa Koramil 07/Bandar Sertu Supriono terlihat aktif dalam melakukan pendampingan warga pada kegiatan posyandu (Nusa Indah Empat) Balita, bertempat di Dukuh Gondang Desa Candi Kecamatan Bandar Kabupaten Batang. Jum'at (24/03/23)

Pos pelayanan terpadu atau sering disingkat Posyandu, merupakan salah satu tempat pemeriksaan kesehatan khusus untuk balita yang dilakukan di tingkat Desa. Biasanya pemeriksaan untuk balita dilakukan setiap sebulan sekali, meliputi penimbangan berat badan balita, pengukuran tinggi badan, pengukuran lingkaran lengan dan kepala balita serta pemberian vitamin A dan imunisasi.

Selain melayani balita, posyandu juga melayani keluhan dan pemeriksaan ibu yang sedang hamil.

Sertu Supriono mengatakan, di Posyandu bukan hanya terkait pemberian imunisasi dan vitamin pada balita, namun juga melaksanakan pelayanan pemeriksaan perkembangan anak dan pemeriksaan kepada ibu yang sedang hamil. Di posyandu juga dapat dimanfaatkan untuk memantau tumbuh kembang dari seorang anak. Seperti mengukur berat badan, tinggi badan, dan lingkar kepala anak diukur untuk mendeteksi sejak dini, jika terjadi hal-hal tidak diinginkan seperti kekurangan gizi atau stunting dapat terdeteksi dengan cepat, sehingga penanggulangannya dapat mudah dilakukan "Ujarnya".

Iya juga mengungkapkan, balita yang mengikuti kegiatan di Posyandu tersebut dari anak usia satu bulan hingga anak berusia 5 tahun dan juga ibu-ibu yang baru hamil.

Posyandu ini berlaku bagi anak-anak yang berumur 5 tahun kebawah, sebab jika tidak dilakukan pemeriksaan dari kecil dikhawatirkan tumbuh kembang anak serta pemenuhan gizinya tidak dapat terpantau dengan baik," tandasnya.

Semoga dengan adanya kegiatan Posyandu ini, diharapkan anak-anak di negara kita bisa tumbuh besar dengan status kesehatan yang bagus.

Dan kami sebagai Babinsa selalu mendukung sepenuhnya dalam pelaksanaan imunisasi bagi Balita untuk mewujudkan program pemerintah dalam menciptakan Balita yang sehat demi tercapainya generasi penerus bangsa yang kuat, unggul dan berkualitas "Tutupnya".

Lutfi Adam